

ADDRESS

Koramil 12/Tulis Bantu Petani Basmi Hama Tikus

Lutfi Adam - BATANG.ADDRESS.CO.ID

Jan 15, 2025 - 13:55



Batang,- Dalam upaya mengendalikan populasi hama tikus yang menyerang tanaman padi para Petani, Koramil 12/Tulis Kodim 0736/Batang bahu membahu bersama masyarakat dan pihak terkait, melakukan gerobyokan hama tikus.

Kegiatan gerobyokan hama tikus tersebut dilaksanakan di area persawahan Desa Kenconorejo Kecamatan Tulis, Kabupaten Batang, Rabu (15/1/2025).

Danramil 12/Tulis Kapten Cpm Joko wahyono mengatakan, kegiatan gerobyokan hama tikus ini, sebagai bentuk kepedulian kami terhadap masyarakat petani, yang saat ini sedang mengalami kesulitan dalam mengendalikan hama tikus.

"Kegiatan ini bertujuan untuk mengurangi populasi hama tikus, yang sering merusak tanaman padi para petani," ungkap Kapten Joko.

Menurut Danramil, dengan adanya gerakan gropyokan tikus ini, diharapkan populasi tikus dapat terkontrol secara efektif dan para petani dapat meningkatkan hasil panen "ujarnya".

Kegiatan gropyokan tikus selain memiliki tujuan utama dalam membasmi hama tikus juga memiliki kebermanfaatan lain. Kearifan lokal ini menumbuhkan sikap gotong royong antar para petani dan sebagai ajang silaturahmi,"imbuhnya.

Kegiatan gropyokan tikus ini mendapatkan respon serta dedikasi positif dari kepala desa Kenconorejo Sumito dan masyarakat petani setempat.

Kepala Desa Kenconorejo Sumito, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan langkah strategis untuk mengurangi populasi tikus yang merusak hasil pertanian.

"Kami melaksanakan gropyokan tikus sebagai upaya pengendalian yang aman dan efektif. Metode ini telah digunakan secara turun temurun oleh masyarakat lokal, dan hasilnya terbukti sangat efektif," ungkap sumito.

Petani desa Kenconorejo merasa terbantu dan lega dengan adanya upaya pengendalian tikus yang dilakukan oleh koramil dan pemerintah desa. Mereka berharap kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan secara berkala untuk menjaga kestabilan produksi pertanian di daerah mereka,"tutupnya.

Paman Adam